

今年も元気よく『新春のつどい』開催！

アートホテル大分にて



獅子神様降臨！

1月9日（月・祝）に40名の参加で『新春のつどい』を行いました。大分県商連から鶴橋靖久事務局長、日本共産党から堤栄三県議、斉藤由美子市議と岩崎貴博前市議、大分共同法律事務所から岡村正淳弁護士、城崎法律事務所から楠本敏行弁護士と宮本諭弁護士と吉田茅人弁護士が来賓として参加してくれました。

河野正則会長から「民商つぶしに負けずに、しっかりと学習して自主申告運動をすすめていきましよう。」と新年の挨拶。甲斐玲子婦人部長、井上優治県青協議長や



挨拶する料飲支部

童田護青年部副部長からこれからの展望が語られました。最高齢の池田兼保さんから、「平和でこそ商売繁盛。今、日本は危険な道に進もうとしている。絶対に阻止しよう。」と自分の貴重な戦争経験を話してくれました。

参加者全員がマイクを向けると少しづつ話をしてくれれます。初めて参加された方も多く「民商すげー、こんなことするんや。」とびっく



婦人部 挨拶する甲斐部長



最後の締めは植田支部の門脇正義さん



12月25日（日）、青年部が恒例の餅つき望年会を大人29名、小人21名の参加で賑やかにを行いました。前日から、青年部員は準備で大さわぎ。寒い中でももち米洗いもなんか楽しそうでした。

青年部 『餅つき望年会』開催！

クリスマスと正月が一緒にやってきた。



林 力翔くん 最初はオドオドしてたけど…最後は「僕にやらせて。」みんな次回もよろしく！

★婦人部 パソコン・記帳会
1月は11日、18日、25日
2月、3月はお休みします。

★毎週火曜日 会員訪問デー
一人でも多くのご参加を！

- 2023年
- 13日 青年部会
 - 16日 県商連理事会
 - 17日 婦人部なんでも相談会
 - 18日 婦人部三役会
 - 20日 年末調整計算会（昼夜）
 - 22日 消費税をなくす会総会（大門実紀史講演会）
 - 24日 春の運動資料袋作り
 - 25日 婦人部幹事会
 - 26日 共済会理事会
 - 28日 自主申告運動の擁護・発展をめざす緊急集会
 - 28日 県婦協幹事会

毎月第3月曜日 大で悩まずに相談を

なんでも相談会

インボイス制度 年末調整 確定申告など

次回のなんでも相談会は1月16日（月）になります。

急ぎの相談がある方は、近くの役員か民商まで連絡ください。

18：30～19：00（時間内に来館できない方はお電話下さい）